

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

PERTE DE CONFIANCE

Par **Profil supprimé** Posté le 04/09/2017 à 12h09

Bonjour,

On me dit qu'il vaut mieux éloigner les enfants d'un parent alcoolique et c'est bien mon dilemme.

Le père de mon fils est revenu saoul avec mon fils hier soir, il avait conduit dans cet état et a perdu ma confiance.

J'ai néanmoins du scrupule à lui retirer la garde de mon fils mais je ne peux attendre un accident.

Il ne m'écoute plus quand je lui parle de son problème, il me semble qu'il n'y a que le fait d'être radicale qui marcherait, quelle est votre opinion ?

2 RÉPONSES

Profil supprimé - 05/09/2017 à 01h00

bonsoir

Faites ce qui vous semble juste

il semble que dans votre message, vous donnez vous même la réponse à la question....

Profil supprimé - 05/09/2017 à 11h31

Pour le coup, c'est votre fils qui est en danger.

Personnellement je n'aurais aucun scrupule même si je comprends vos doutes.
